

**MORELOS**

Presentan denuncias contra varios exfuncionarios

Acusan ejercicio abusivo de funciones durante el gobierno de Blanco

JUSTINO MIRANDA Corresponsal

Cuernavaca.— El gobierno estatal anunció la presentación de seis denuncias, cuatro de ellas de carácter penal y dos administrativas, por el delito de ejercicio abusivo de funciones, contra exsecretarios y extitulares del gabinete de Cuauhtémoc Blanco en el sexenio 2018-2024.

En conferencia de prensa, el Consejero Jurídico, Édgar Maldonado Ceballos, y la Contralora, Alejandra Pani Barragán, informaron que al compulsar las actas de entrega-recepción detectaron un primer bloque de irregularidades que implica un presunto desvío de recursos de 40 millones de pesos.



Las dependencias involucradas en esta primera revisión son la Secretaría de Infraestructura (Obras Públicas), Secretaría de Desarrollo Económico, de Desarrollo Agropecuario; además los fideicomisos del Lago de Tequesquitengo y el Fideicomiso Ejecutivo del Fondo de Competitividad y Promoción del Empleo.

El monto mayor de desfalco, de acuerdo con el Consejero Jurídico, fue un pago por indemnización de 19 millones de pesos a grupos mu-

sicales. Según versiones extraoficiales, la actuación de los grupos musicales, entre ellos la Maldita Vecindad y la Sonora Santanera, estaba programada para el 18 de noviembre, y al cancelar el evento exigieron una indemnización.

Otra observación en el gobierno de Blanco fue la venta irregular de terrenos en el Lago de Tequesquitengo, en donde compraron la actual diputada local de Morena, Sandra Anaya, y el exzar anticorrupción, Gerardo Becerra Chávez; ambos fueron exhortados a devolver los terrenos. ●



JUSTINO MIRANDA. EL UNIVERSAL

Una de las denuncias del gobierno es la venta irregular de terrenos en el Lago de Tequesquitengo.